

2-0: España vio la salida en el laberinto egipcio

El gran partido del portero Ibrahim evitó una gran goleada de la selección de Miera

Valencia. José Manuel Cuéllar Fue complicado, siempre lo es cuando por delante te ponen una muralla llena de adivinanzas y recovecos. Egipto se metió atrás sin ningún pudor y con un montón de miedo, temor que se hizo más profundo cuando se quedó con diez hombres en el minuto 17. Lo

Parece que alguien hizo una fotocopia del primer partido, el de Colombia. Se entró muy duro en los compases iniciales del encuentro pero esta vez el árbitro era más serio que el alemán y supo cortar con serenidad el juego bronco que llevaba camino de convertirse en violento.

Una tarjeta roja a tiempo hace milagros. Le tocó a los egipcios porque eran los que hacían las entradas más peligrosas y en el minuto 17 Abdelhamid se fue a la caseta por una patada más que letal a Berges.

España se dispuso al acoso y derribo de la portería egipcia, pero se iba a dar de morros con varias barricadas que sus rivales tenían preparadas y también con otras que se autofabrió el propio conjunto de Miera. El primero fue un retraso de líneas total de los egipcios, que renunciaron al ataque e incluso a pasar del medio campo con tal de tapar los huecos que se podían crear. España no tuvo tanta creatividad como ante Colombia precisamente porque Egipto cerró bien las bandas y porque ni Berges ni Soler aportaron buenas cosas en el aspecto ofensivo. Luis Enrique, sí, pero sólo en la primera mitad. El madridista trabajó la zona izquierda de la zaga afri-

Ficha técnica

España: Toni; Ferrer, Miguel, Solozábal; Soler, Guardiola, Lasa; Luis Enrique, Quico (Villabona, m. 82), Berges (Amavisca, m. 84); y Alfonso.

Egipto: Ibrahim; Elmanzalawy, Elsheshity, Sakr, Elnamany; Abdelhamid, Khafaga, Khashba, Abdelrazik; Mostafa Ibrahim (Mohamed Ibrahim, m. 64) y El Masry (Rayyan, m. 59).

Árbitro: Rezende Freitas, de Brasil. Tarjetas amarillas para Abdelrazik, Khafaga, Khashab y Alfonso. Roja directa en el minuto 17 a Abdelhamid, por dura entrada a Berges.

Goles: 1-0, m. 55: Solozábal, de certero cabezazo. 2-0, m. 72: Soler, de tiro cruzado.

Los goles de Solozábal y Soler clasifican al equipo olímpico para los cuartos de final

que se aburrió Toni en este partido a partir de ese momento. Todo fue un ir hacia arriba de los españoles buscando la salida. Se sabía que tenían que encontrarla antes o después y, como dicta la historia en esta clase de planteamientos, España acabó por abrir huecos aunque el rival, vulgar y nulo de ambición, desluciera su victoria.

Así jugaron

España: Toni: Sin calificar; Ferrer: Aceptable, Miguel: Aceptable, Solozábal: Bien, Soler: Regular, Guardiola: Aceptable, Lasa: Aceptable; Luis Enrique: Aceptable, Quico: Bien, Berges: Regular; Alfonso: Bien. Villabona: Sin calificar. Amavisca: Sin calificar.

Lo mejor: Serenidad para no perder la compostura ante la defensa a ultranza de los egipcios. Alfonso entró más en juego. El control y el dominio del partido siempre fue español.

Lo peor: No se buscó con frecuencia a Guardiola, y eso repercutió en la falta de apertura a las bandas, algo que se corrigió en la segunda mitad.

cana con mucha velocidad y por ahí y por el centro (por algún lado tenían que flaquear) llegaron las mejores ocasiones.

Empero, cuando los nuestros sobrepasaron las barreras egipcias se encontraron con Ibrahim, especialmente inspirado en tres disparos, de Quico, Alfonso y Luis Enrique, y también con el larguero, que desvió un buen tiro del propio Quico.

España podía contar esta vez con Alfonso, más activo que ante Colombia, pero se le negaba la suerte. Egipto tiró a puerta por primera vez en el minuto 42 y lo

hizo muy desviado, lo que lo dice todo. Sin embargo, se mostraron muy disciplinados y ordenados en defensa, lo que vino a compensar en buena medida su inferioridad numérica en esta primera mitad.

Aplastante lógica

Estaba difícil la cosa. El laberinto que Egipto había montado alrededor de Ibrahim parecía no tener salida a pesar de que la expulsión de Abdelhamid había dado algunas pistas. Miera insistió durante el descanso en la ne-

cesidad de abrir el juego a las bandas y también de que el balón pasase con más frecuencia por los pies de Guardiola.

Pero como siempre que sucede en estos casos el desenlace llegó de una forma tosca. España decidió abrirse paso en el laberinto derribando tabiques ya fuera por los lados, por el centro o... por arriba.

Efectivamente, el criptograma se resolvió en una jugada de raza y fuerza, ya que la maña se mostraba ineficaz. Hubo un córner al primer palo, la peiné Quico y Alfonso se levantó como si fuese una catapulta (parece mentira lo arriba que llega este chico cuando su estatura no es nada del otro mundo). El cabezazo del madridista pilló en pañales a los egipcios que salían al fuera de juego en ese momento. Solozábal les pilló a la contra y su cabezazo cercano venció la resistencia del fenomenal Ibrahim.

El gol robó el fútbol al partido porque Egipto no se abrió ni una pizca, algo incomprensible, y los de Miera se dedicaron, lógico, a sobar el balón buscando huecos sin prisas porque ya iban por delante.

La cadencia en la que entró el

Colombia, 1; Qatar, 1

Colombia: Calero, Santa, Bermúdez, Marulanda, Moreno; Lozano (Cañas m. 46) (Uribe m. 84), Gaviria, Pacheco, Restrepo; Asprilla y Aristizábal.

Qatar: Saleh; Al-Atteya, Suwaid, Al-Mohannadi, Maayof, Al-Kuwari; Johar (Fahad Al Kuwari m. 76), Al-Obaidly, Al-Mulla (Jaloof m. 76); Nooralla y Souf.

Goles: 1-0, m. 63: Aristizábal de cabeza a centro de Santa. 1-1, m. 88: Souf de disparo raso.

Árbitro: Arturo Pablo Brizio (México). Amonestó por parte de Qatar a Al-Mohannadi (m. 50) y por Colombia a Asprilla (m. 75).

Incidencias: Partido del Grupo B disputado en el campo de la Nova Creu Alta de Sabadell ante 4.000 espectadores, la mayoría de ellos seguidores del equipo colombiano, aunque los más ruidosos fueron un grupo de músicos de Qatar. Terreno de juego en buenas condiciones.

Un penalti fallado por el delantero Víctor Aristizábal y un gol encajado en el minuto 88 han complicado enormemente las opciones de Colombia de clasificarse para los cuartos de final del torneo olímpico de fútbol. El dominio colombiano no estuvo acompañado de ocasiones muy claras de gol.

Italia, 0; Polonia, 3

Italia: Antonioni; Bonomi, Luzzardi, Verga, Favalli (Rossini, m. 57); Sordo (Muzzi, m. 55), Albertini, Corini, Marcolin; Buso y Melli.

Polonia: Klak; Waldoch, Lapinski, Kozminski (Bajor, m. 82); Adamczuk, Brzezczek, Staniek, Swierczewski, Jalocho; Kowalczyk y Joskowiak (Mielcarski, m. 75).

Goles: 0-1, m. 4: Centro de Kozminski y remate impecable sin dejar caer el balón de Juskowiak. 0-2, m. 48: Staniek culmina con un disparo raso un contraataque. 0-3, m. 90: Mielcarski bate por bajo a Antonioni.

Árbitro: Philip Don (Gran Bretaña). Mostró tarjeta amarilla a Swierczewski (m. 3), Jalocho (m. 7), Luzzardi (m. 20 y 59), Favalli (m. 32), Buso (m. 37), Marcolin (m. 40), Waldoch (m. 42), Sordo (m. 45) y Albertini (m. 46). Tarjeta roja directa por protestar a Corini (m. 66).

Incidencias: Partido de la segunda jornada del Grupo A, disputado en el estadio de Sarriá ante unos 10.000 espectadores. Poco público, pero muy apasionado, en especial el italiano. La policía entró en uno de los fondos en la primera parte para calmar los ánimos, aunque no llegó a intervenir con violencia.

EE UU, 3; Kuwait, 1

Estados Unidos: Friedel; Rast, Burns, Brose (min. 62, Lagos), Lapper, Snow, Reyna, Moore, Jones (min. 74, Allnutt), Huwiler y Onalfo.

Kuwait: Al-Majidi; Abdullah, Haji, Al-Khodari, Al-Hadiyah, Mohammad, Saihan, Al-Ahmad, Al-Dokhi, Al-Lanqawi y Al-Huwaidi (min. 65, Ben Hajji).

Goles: 0-1, min. 16: Al-Hadiyah, de remate de cabeza; 1-1, min. 56: Brose, en el lanzamiento de una falta; 2-1, min. 78: Lagos, al recoger un rechace del portero; 3-1, min. 83: Snow, al contraataque eleva el balón sobre la salida del portero.

Árbitro: Limkee (Islas Mauricio), acompañado en las bandas por Monnier (Francia) y Rharib. Mostró tarjeta amarilla a Burns, Saihan y Lapper.

Incidencias: Partido correspondiente al grupo A de los Juegos Olímpicos disputado en el estadio de La Romareda ante unos 3.000 espectadores.

El agotamiento físico de la selección de Kuwait, como ya ocurrió en el partido contra Dinamarca, fue la clave para que el combinado nacional de Estados Unidos consiguiera la victoria, que le permite mantener todavía posibilidades para clasificarse.

Clasificaciones

| Grupo A | | | | | | | |
|----------------|---|---|---|---|----|----|------|
| | J | G | E | P | PF | PC | Ptos |
| 1. Polonia... | 2 | 2 | 0 | 0 | 5 | 0 | 4 |
| 2. EE. UU.... | 2 | 1 | 0 | 1 | 4 | 3 | 2 |
| 3. Italia..... | 2 | 1 | 0 | 1 | 2 | 4 | 2 |
| 4. Kuwait.... | 2 | 0 | 0 | 2 | 1 | 5 | 0 |

| Grupo B | | | | | | | |
|---------------|---|---|---|---|----|----|------|
| | J | G | E | P | PF | PC | Ptos |
| 1. España.... | 2 | 2 | 0 | 0 | 6 | 0 | 4 |
| 2. Qatar..... | 2 | 1 | 1 | 0 | 2 | 1 | 3 |
| 3. Colombia | 2 | 0 | 1 | 1 | 1 | 5 | 1 |
| 4. Egipto.... | 2 | 0 | 0 | 2 | 0 | 3 | 0 |

| Grupo C | | | | | | | |
|---------------|---|---|---|---|----|----|------|
| | J | G | E | P | PF | PC | Ptos |
| 1. Corea.... | 1 | 0 | 1 | 0 | 1 | 1 | 1 |
| 2. Marruecos | 1 | 0 | 1 | 0 | 1 | 1 | 1 |
| 3. Suecia.... | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 |
| 4. Paraguay | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 |

| Grupo D | | | | | | | |
|---------------|---|---|---|---|----|----|------|
| | J | G | E | P | PF | PC | Ptos |
| 1. Ghana.... | 1 | 1 | 0 | 0 | 3 | 1 | 2 |
| 2. Dinamarca | 1 | 0 | 1 | 0 | 1 | 1 | 1 |
| 3. México.... | 1 | 0 | 1 | 0 | 1 | 1 | 1 |
| 4. Australia. | 1 | 0 | 0 | 1 | 1 | 3 | 0 |